

An die Damen und Herren  
Mitglieder der CDU Deutschlands

Liebe Mitglieder,

heute ist der erste Tag einer neuen CDU.

Mit Bekanntgabe der Briefwahl-Ergebnisse ist **Friedrich Merz jetzt auch ganz offiziell neuer Vorsitzender der CDU Deutschlands**. An seiner Seite steht mit **Mario Czaja unser neuer Generalsekretär**. Herzlichen Glückwunsch!



Das neu gewählte #teamCDU ist so vielfältig wie selten. Unter den fünf stellvertretenden Vorsitzenden gibt es gleich vier neue Gesichter: **Andreas Jung, Michael Kretschmer, Dr. Carsten Linnemann und Karin Prien**. Hinzu kommt **Silvia Breher**, die im Amt bestätigt wurde.

Und auch in **Präsidium und Bundesvorstand** hat sich einiges getan. Alle Mitglieder und ihre Wahlergebnisse finden Sie hier: <https://www.cdu-parteitag.de/briefwahl>.  
**Glückwunsch an das gesamte neu gewählte #teamCDU!**

Mit diesem #teamCDU und mit Ihnen – unseren mehr als 380.000 Mitgliedern – geht es jetzt an die Arbeit. Unser Auftrag ist klar: Wir müssen eine **kraftvolle Opposition** sein – mit einem klaren Profil und einem glaubwürdigen Programm. Wie nötig eine starke CDU ist, zeigt der **Fehlstart der Ampel-Regierung in Berlin** jeden einzelnen Tag: [Taschenspielertricks beim Nachtragshaushalt](#), [außenpolitische Verantwortungslosigkeit im Ukraine-Konflikt](#), [Bau-Förderchaos durch Klimaminister Habeck](#) – und ein **Kanzler Scholz, der zu allem schweigt**.

**Das alles zeigt: wir haben viel zu tun. Packen wir den Neustart an.** Mit einer starken Führung. Gemeinsam im #teamCDU. Mit Friedrich Merz an der Spitze.

**Wir freuen uns, wenn Sie mit dabei sind!**

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Team aus dem Konrad-Adenauer-Haus